



EDITO

Pr. Adil IBRAHIMI

Professeur en Hépatogastro-entérologie
Chef de Service d'Hépatogastro-
Entérologie, CHU Hassan II, Fès.
Maroc

Doyen de la Faculté de Médecine et
de Pharmacie Fès. Maroc

Je voudrais tout d'abord présenter mes remerciements les plus sincères à la rédaction de la Revue de Médecine Générale et de Famille "RMGF", pour la confiance renouvelée afin de rédiger un 5^{ème} éditorial pour le numéro 26 de votre prestigieuse revue. Je suis très content de le rédiger, d'autant plus qu'il s'agit du 26^{ème} numéro, ce qui témoigne de la régularité, de la continuité et de la persévérance.

C'est l'occasion aussi pour moi de vous féliciter chaleureusement pour votre dynamisme et votre professionnalisme.

Le regain d'intérêt que connaît la médecine générale au Maroc, à l'instar de la plupart des pays du monde, lui accordant un rôle primordial et central dans le système de santé, témoigne de votre abnégation et de vos grands efforts.

Ce numéro 26 paraît dans un contexte national bien particulier, marqué principalement par l'adoption du gouvernement, en application du chantier Royal, de la couverture sanitaire, de contrats programmes avec toutes les facultés publiques de médecine, de pharmacie et de médecine dentaire. Ce dernier prévoit d'ici 2030, de doubler le nombre de lauréats par an (par exemple en médecine, on passera de 3.500 lauréats à 7.000), de doter les facultés de tous les moyens nécessaires (budget de fonctionnement et d'investissement, postes budgétaires pédagogiques et administratifs, ...) et de créer 3 nouvelles facultés avec leurs CHU.

La RMGF a réussi à bien forger sa place en tant que revues de formation médicale continue des médecins généralistes et ceci grâce à la richesse et à la diversité des thèmes abordés dans les différents numéros, ce qui est encore le cas pour cet excellent numéro, qui par sa richesse et sa diversité, parcourt plusieurs thèmes : nutrition, pathologie, actualités, imagerie, biologie,...

Les thèmes traités répondent, à mon humble avis, aux attentes des omnipraticiens et leur permettront ainsi de mettre à jour leurs connaissances.

Il est important de rappeler à chaque fois l'importance de la recherche médicale et de la formation médicale continue et du rôle principal que jouent les revues médicales dans cette formation médicale continue.

Je réitère l'engagement de la faculté de médecine et de pharmacie de Fès vis à vis de l'équipe RMGF et espère pouvoir développer encore plus notre fructueux partenariat.